

Programa de parquímetros en Puebla expande su cobertura a cuatro polígonos estratégicos

El Ciudadano · 14 de enero de 2025

El Centro Histórico, El Carmen-Huexotitla, Chula Vista-Volcanes y Juárez-Santiago son las áreas que forman parte de esta iniciativa



El programa de parquímetros extenderá su operación a **cuatro polígonos estratégicos** de la ciudad de Puebla, como **Centro Histórico, El Carmen, Chulavista y Avenida Juárez**, con un uso máximo de **tres horas gratuitas**.

También puedes leer: [**Ampliarán la instalación de parquímetros en cinco zonas de la capital poblana**](#)

Este martes 14 de enero el Cabildo de Puebla avaló por mayoría de votos el punto de acuerdo en el que se establece la ampliación del sistema a más de **nueve mil cajones de estacionamiento** en el municipio.

Durante la sesión de Cabildo, el regidor, Leobardo Rodríguez Juárez anunció que el sistema de estacionamiento rotativo ahora **operará en cuatro puntos**, los cuales son:

- **Centro Histórico**
- **El Carmen – Huexotitla**

• Chula Vista – Volcanes

• Juárez – Santiago

El cabildante precisó que los usuarios del programa sólo podrán hacer uso de los cajones de estacionamiento **durante tres horas**, en caso de exceder el tiempo estipulado podrían ser acreedores a **una sanción económica**.

Explicó que los automovilistas tendrán la oportunidad de **estacionarse durante tres horas** en alguno de los cuatro polígonos y posteriormente podrán **trasladarse a otra zona autorizada** para ocupar otro cajón de estacionamiento en caso de que lo requieran.

El sistema de parquímetros operará en un servicio de **lunes a viernes de 08:00 a 22:00 horas**, mientras que los **sábados y domingos** será de **11:00 a 19:00 horas**.

Los usuarios que utilicen los cajones de estacionamiento deberán registrarse **durante los primeros 15 minutos de su llegada** y contarán con una **póliza de seguro** contra **robo total, daños y cristalazos**.

El programa de parquímetros contará con diversas modalidades de registro, a través de **aplicación móvil, establecimientos autorizados y mensajes de texto**.

Se espera que en próximas semanas se anuncie a la empresa que estará a cargo del programa, para que sea **en febrero** del presente año cuando **arranque el sistema de estacionamiento rotativo**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano